

COLOMBIA - Congreso debate caso de nexos entre senadores y paramilitares (por TeleSur)

Miércoles 15 de noviembre de 2006, puesto en línea por [Manuela Garza Ascencio](#)

TeleSur - Continúa el revuelo en Colombia por el caso de la vinculación de los tres senadores oficialistas con el paramilitarismo. 56 parlamentarios de la bancada uribista, mantienen dividido al sector oficial en el Congreso, institución que se encuentra debatiendo el caso para establecer acciones.

El Congreso de Colombia debate desde este martes sobre la causa de los senadores Álvaro García, Erik Morris y Jairo Merlano de la coalición uribista, acusados de promover y financiar grupos paramilitares.

El senador por el Polo Democrático, Gustavo Petro, subrayó la gravedad de la vinculación de funcionarios del gobierno, con grupos armados, hecho que vuelve a poner en tela de juicio el gobierno del presidente Álvaro Uribe.

"Las Indicaciones que hoy con indicios muy graves se hacen sobre los congresistas, hoy prófugos de la justicia, en realidad son terribles, estamos hablando quizás de legisladores que durante la mañana hacían la ley, y por la tarde ordenaban una masacre", fustigó.

Para Petro, lo "más terrible" del escándalo es que "no se trata de un caso aislado", pues ya son tres los senadores que presuntamente mantienen nexos con el paramilitarismo colombiano.

"No se trata de un caso aislado, sino que el poder mafioso construyó sistemáticamente un poder clandestino dentro del Congreso de la República, pero lo más grave de este asunto es que la mayoría de las personas hoy sindicadas subjudices eran altos dirigentes regionales y nacionales de movimientos políticos que apoyan al presidente de la República", añadió.

Para el senador, es "aterrador" el "silencio del presidente" Uribe, quien hasta los momentos no ha realizado declaraciones respecto al caso en el que tres senadores de su partido están acusados por su presunta vinculación con grupos paramilitares.

Morris se declara inocente

El congresista colombiano Erick Morris, quien este martes se entregó a la justicia colombiana, tras una orden de captura emitida el pasado jueves Corte Suprema de Justicia de ese país, por mantener presuntos nexos con grupos paramilitares, se declaró inocente de esa acusación y aseguró que saldrá airoso del proceso que le sigue la Corte Suprema de Justicia.

"Soy totalmente inocente", aseguró Morris a la prensa a su llegada a la sede central de la Fiscalía en Bogotá, donde se encuentra recluso.

El político, del movimiento oficialista Colombia Democrática, sostuvo que no ha tenido "ninguna relación" con los grupos paramilitares en el departamento de Sucre (al norte).

"Nunca hice parte de esas organizaciones", añadió.

Explicó que, por motivos personales y para la organización de su defensa, no se había entregado con anterioridad.

"Estábamos arreglando unos problemas personales, revisando unos temas con los abogados, pero me estoy entregando voluntariamente", señaló.

El senador también aseguró que aclarará su situación ante la Corte Suprema y descartó renunciar al partido político al cual pertenece.

La entrega de Morris, es la primera detención por casos de paramilitarismo a un parlamentario colombiano. Las autoridades esperan que en próximas horas se entreguen a la justicia colombiana los senadores Álvaro García y Jairo Merlano, también investigados por supuestos vínculos con el paramilitarismo.

Erick Morris, Álvaro García y Jairo Merlano -éstos dos últimos aún prófugos- están acusados de varias matanzas en el norte del país, y por recibir financiamiento del paramilitarismo para sus respectivas campañas al Congreso el pasado mes de marzo.

García, quien anunció su entrega para el miércoles, también milita en Colombia Democrática, mientras que Merlano fue retirado temporalmente este martes del partido de La U, el principal de la coalición que respalda al presidente Álvaro Uribe.

<http://www.telesurtv.net/secciones/noticias/nota/index.php?ckl=3124>